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La charmante plage de Sainte-Adresse est devenue la capitale de 1a Belgique
en exil. De nombreuses cérémonies y ont eu lieu depuis octobre 1914. 1. L’anni-
versaire de la bataille de I’Yser : la délégation des régiments belges. 2 et 3. Le
salut au drapeau. 4. Le Palais des ministéres. 5. Feu M. Schollaert, président de
laChambre, décorantdes mutilés. 6. L’hétellerie de Sainte-Adresse,demeuredes
membres du Gouvernement.7. M. RenKin, ministre des Colonies, souhaitant la
bienvenue aux officiers retour d'Afrique. 8. Pendant une cérémonie : ministres
et généraux belges saluant le drapeau. 9. Vue générale de Sainte-Adresse.

The pretty watering place of Sainte-Adresse has become the capital of
exiled Belgium. Many official celebrations have taKen place there since
October 1914, 1. The anniversary of the Yser battle. 2 and 3. Troping
the colours. 4. The Government Departments. 5. The late M. Schollaert
Chairman of the Belgian Parliament, decorating invalided soldiers. 6. The
Hostelry of Sainte-Adresse, residence for members of the Cabinet. 7. M. RenKin,
Secretary for the Colonies welcoming officers on their return from Africa.
8. Belgian Ministers and Generals saluting the flag. 9. View of Sainte-Adresse.
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